

Pérez Reverte acudirá el 28 de mayo a Guadix a recoger el Premio de Periodismo Pedro Antonio de Alarcón

Directorio

- [Pedro Antonio Alarcón](#)
- [Premios Ciudad Guadix](#)
- [Arturo Pérez Reverte](#)

GUADIX (GRANADA), 15 Mar. (EUROPA PRESS) -

El periodista y escritor Arturo Pérez Reverte estará presente en Guadix (Granada) el próximo 28 de mayo para recoger el Premio Nacional de Periodismo Pedro Antonio de Alarcón y Ciudad de Guadix que le concedió el jurado de la XI edición en reconocimiento a su trayectoria.

En el transcurso de la gala se hará entrega además de los Premios Ciudad de Guadix a 'Diez razones para visitar Guadix' emitido en Canal Sur Televisión; el reportaje 'Con el rostro por delante' de Julia Luzán publicado en el País Semanal; y el trabajo 'Guadix universal' realizado por alumnos de la Facultad de Comunicación de Sevilla y emitido en Radio Andalucía Información, además de las dos menciones especiales que el jurado ha decidido otorgar a dos hijos de Guadix, José Miguel Linares y Manuel Cortés Magán.

Así lo han anunciado el alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá, y la concejal de Cultura, Marina Sánchez, en una comparecencia en la que han dado cuenta además de otras actividades a desarrollar especialmente en el mes de mayo pero también durante el resto del año en torno a la figura de Pedro Antonio de Alarcón.

Además de la gala de entrega de los premios, se está trabajando en una exposición sobre las cartas de visita de Pedro Antonio de Alarcón, una tarea en la que están implicadas el área de Cultura del Ayuntamiento, la Fundación Visconti, el área de Cultura de la Diputación provincial y la Fundación Lázaro Galdeano. Esa exposición irá acompañada de la publicación de dos libros, un catálogo sobre esas tarjetas de visita de los personajes ilustres que tuvieron relación con Pedro Antonio de Alarcón; y los poemas y cartas de Paulina Contreras, esposa de Alarcón.

Ya para finales de año se espera poder presentar otro ambicioso proyecto editorial: la edición en facsímil de los cuadernos de guerra de Pedro Antonio de Alarcón. "En ellos anotaba emociones, sentimientos y sucesos que luego trasladó a su relato sobre la guerra de África, una relación que también plasmaremos en esta publicación totalmente fiel a los originales en las que se incluirá incluso un lápiz como el que Pedro Antonio de Alarcón ponía siempre sobre el lomo de sus libretas alargadas", explica el alcalde accitano.

Este año dedicado a la figura del periodista y escritor accitano contará además con otras citas de interés, como un montaje teatral a cargo de la Asociación Cultural Barataria en torno a la figura de Pedro Antonio de Alarcón en el que se combinarán el cine, la música, el teatro y otras manifestaciones artísticas. Y uno de los cursos que el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada programa en Guadix en el mes de julio, que girará en torno a Alarcón.

Los municipios han cerrado su intervención destacando tanto el número como la calidad de los trabajos presentados en esta edición de los premios de periodismo, lo que ha puesto difícil al jurado la toma de decisiones. Y animando a participar en la próxima edición, cuyas bases se aprobarán en el mes de abril.

© 2013 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.